

#WEST 31. Oktober 2016

OV Wupper - Rhein - Berg: Hallenfußballturnier mit Eisenbahnern und Flüchtlingen

„Wir gemeinsam gegen Langeweile“: Unter diesem Motto hat die Jugend des EVG Ortsverbandes Wupper - Rhein - Berg nun bereits zum zweiten Mal ein Hallenfußballturnier mit Jugendmannschaften aus Betrieben der DB AG und aus Wuppertaler Flüchtlingsunterkünften organisiert.



An den Start gingen insgesamt 9 Mannschaften mit so phantasievollen Namen wie „Höbisch United“, „187 Straßenbande“ oder „FC Amana“. Nach der Gruppenphase (3 Gruppen zu je 3 Mannschaften) wurde im KO-System der Sieger ermittelt.

Für das leibliche Wohl der Spielerinnen und Spieler sorgte die EVG. Pizza und viel Mineralwasser wurde von der Betriebsgruppe im Signalwerk Wuppertal sowie vom EVG Ortsverband Wupper - Rhein - Berg finanziert.

Unser Dank geht an die Organisatoren, die Kollegen Thilo Rassek und Simon Perschke, sowie an alle weiteren Unterstützer.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 116.70 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/PM_Dues_Fusi_SW_Wuppertal.docx.pdf)